

التاريخ: 2023/7/5

قرار المجلس التأديبي رقم-7  
في حالات الغش والشغب في الفصل الدراسي الثاني  
من العام الجامعي 2023/2022  
Disciplinary Council Results No.7  
For Cheating and misbehaviors in the Second  
Semester 2022/2023

بناءً على قرار المجلس التأديبي الابتدائي رقم-7 في الجامعة العربية المفتوحة - الكويت، والصادر بتاريخ 2023/7/5 في حالات الشغب التي حصلت في الفصل الدراسي الثاني من العام الجامعي 2023/2022، تقرر ما يلي:

The Disciplinary Council No.7 took the following decisions after reviewing the cheating cases and misbehaviors that happened in the second semester 2022/2023:

رقم No.	الرقم الجامعي ID	رمز المقرر course	قرار المجلس التأديبي الابتدائي Disciplinary Council Decision
1	191946	شغب	تنبيه شفوي
2	220629	شغب	توصية بفصل الطالب فصلاً نهائياً من الجامعة

**ملاحظة:** يحق للطلبة المذكورين أعلاه الاعتراض على قرار المجلس التأديبي لدى المجلس التأديبي الأعلى خلال 15 يوماً من تاريخ الإعلان، أي حتى يوم الخميس الموافق 2023/7/20 عن طريق إرسال بريد إلى قسم الامتحانات (examination@aou.edu.kw).

**Note:** the above Students are entitled to appeal the above decision passed by the Disciplinary Council to the Supreme Disciplinary Council within fifteen days after being informed of the decision (i.e. till Thursday 20<sup>th</sup> July 2023) through sending email to [examination@aou.edu.kw](mailto:examination@aou.edu.kw).